

Langeoog Beachrugby Sommerfreizeit

01.08.2023 17:12 von Jens Mönikes (Kommentare: 0)

Flaschenpost von der Nordsee

Das erste von zwei NRV-Sommercamps fand auf der niedersächsischen Nordseeinsel Langeoog statt. Dreizehn Kinder sind mit den Betreuer:innen des NRV sind zusammen mit den Reisegruppen des KSB Goslar und der hannoverschen Sportjugend (HSJ) aufgebrochen. Im Reisebus ging es vom Landessportbund Niedersachsen zum Fähranleger Bensorsiel, wo man auf die Gruppen des KSB Ostfriesland, TK Hannover und TV Schleddehausen traf. Zusammen wurden 110 Kinder und in dem Zeltlager der Sportjugend Niedersachsen betreut. Jeden Tag wurden Kreativworkshops und Sportangebote geboten, die von allen Kindern besucht werden konnten oder es werden gemeinsame Aktionen für das ganze Camp organisiert.





•



•



•



•



•



•



Seit dem ersten vollen Tag im Camp, zog es uns zusammen interessierten Betreuer:innen und neugierigen Kindern aus den anderen Gruppen zum Strand um Beach-Tag-Rugby zu spielen. Sogar wenn es keinen Rugby-Workshop gab, war meistens ein Rugbyball im Einsatz um zu Passen oder zu Kicken.

Neben den Workshops gab es auch große gemeinsame Aktionen. Hervorzuheben sind hier die die Icognito-Rally in der Stadt, bei der die Betreuer:innen sich verkleidet und in der Stadt entlang der Hauptstraßen versteckt haben und einige Tage später ein Karnevalsumzug durch den Ort.

-



-



•



•



•



•



•



•



•



•



Die Begeisterung bei Regen an den Strand zugehen hielt sich bei den meisten Kindern in Grenzen, so dass es auch vermehrt Angebote in den Eventzelten und dem Speise Saal gab. So wurde der Speisesaal in eine Sportarena umgebaut, in der Hockey gespielt wurde, oder in eine Diskothek umgewandelt. Akrobatik gab es im Zelt, genauso wie Tischtennis und Tischkicker. Auch Gesellschaftsspiele, allen voran Schach und Monopoly, waren in Regenzeiten sehr gefragt.





Draußen konnte fanden ebenfalls Turniere statt. Es gab ein Kubb-, Spikeball-, Volleyball- und natürlich ein Fußballturnier. Dabei wurde entweder in gemischten Teams teilgenommen und/oder fleißig angefeuert. Eine Wattwanderung durfte ebenfalls nicht fehlen, genauso wenig wie der Bau von Sandburgen oder das Graben von Löchern am Strand.









Den Abschluss aus Rugbysicht bildete das erste Langeooger Beach-Tag-Rugby Turnier, bei dem sieben Teams mit bis zu sechs Spieler:innen teilnahmen. Nach dem Finale konnte das Team „Beach it“ den Turniersieg für sich beanspruchen und hat damit auch ein Rugby-Dinner gewonnen.











Das Betreuer:innen-Team sagt Danke für eine anstrengende, aber sehr schöne Zeit im Zeltlager und freut sich auf das nächste Zeltlager.



